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　皆様には日頃から温かいご支援を賜り感謝申し上げます。今回は昨年一年
の活動についてお知らせさせていただきます。大きな内容としては「琵琶湖
周航の歌資料館」などを取り上げています。
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平成31年度に今津東コミュニティセンターの
大規模改修が行われます。その中では、以下
の施設の集約の方針が示されています。
・今津北コミュニティセンター（今津公民
館）
・上コミュニティセンター
・宮の森コミュニティセンター
・琵琶湖周航の歌資料館
これに対して、とくに琵琶湖周航の歌資料館
について、周航の歌は県、市にとっての宝で
あり、移転集約に伴って利用が減少すること
のないよう、しっかりとした観光誘客を行う

ことを求めました。 

コミセン、琵琶湖周航の歌資料館が集約されます！

今津東コミセンの大規模改修と、それに伴う施設集約について質問しました！

高島市民病院の看護師さんが不足しています！

高島市民病院の看護体制の現状について質問しました！
31年４月から、地域医療連携推進法人として
高島市民病院、マキノ病院などと地域のかか
りつけ医がより連携した形での医療体制がス
タートします。
そういった中で、高島市民病院では現場の声
として看護師が不足しており、十分なケアが
できていないのが現状です。医療の高度化、

細分化が進む中で、今後どのよ
うに対応していくのかを質問し
ました。
今のところ、新体制で負担が下
げられるように努力するといっ
た回答のみですが、今後も引き
続き追っていきます。
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議会ではこんなことをやりました

議会外ではこんなことをやりました

一般質問
意見書等

1年間のその他の主な一般質問は以下の通り
1. 旧市役所庁舎建設予定地の跡地利用検討の現
状と今後の方針について
市役所庁舎位置の変更条例が可決されて１年が経
つこの機会に、現状の南浜の跡地の利用検討の状
況を問いました。また、併せて近江今津駅周辺地
全体としての活性化を実現するような検討を求め
ました。
現状では、庁内で検討中であり、具体的には何も
決まっていないとの答弁でした。

2. 社会教育に関わる公共施設再編について
公共施設を30年間で半減させるという公共施設
再編計画が実施されようとしている中、特に公民
館、図書館についてどのように進める方針か確認
しました。
＜公民館＞
・今津東コミセンへの今津公民館の集約
＜図書館＞
・今津、安曇川を残し、他を集約
の方針が示されました。

他に　高島市民病院の看護体制について　など

今年度は意見書1通を提出し、可決されました。

●意見書
・学校における働き方改革の実施のため、政府に
対し、教員定数の抜本増を求める意見書
教職員の定数は昭和33年の法律で決まっており
増やせない状況。これを適切に増やすことを求め
るもの。
教職員の長時間労働が非常に問題となっている
が、この状況を抜本的に改善するためには、業務
量の削減に加え、人数を増やすことが不可欠で
す。しかし、現在の教員定数は法律で決まってお
り増やせません。これに対して、自治体予算で加
配教員を設置してカバーしているのが現状です。
法律の定数を増やすことができれば、自治体予算
でカバーしている部分は他の教育予算に使え、よ
り子どもたちにとって充実した教育が行えます。

小中学校

・今津東小学校PTA役員（厚生委員長）
・今津東小学校ボランティア
・運動会参加
・秋まつり参加

高島ロングライド100

9月の高島ロングライド100に議員仲間と参加し
完走しました。
ビワイチで県内自治体と一緒に高島市を盛り上げ
ていきます！

消防団活動
今津地域第一分団の団員として本年いろいろな活
動を行いました。
・年末訓練
・年末警戒
・台風時詰所待機と巡回　
など

各種ボランティア活動
いろいろなボランティアをしています。
・高島市縁結びサポーター
　- 縁結びのイベント企画やお
手伝いなど
・高島市の図書館を考える会


